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未来デザイン 

ワークショップ 

（北エリア第 2回） 

参加者アンケート 

集計結果 
 

 

 

 

開催概要 

■開催日時：令和元年 12月 14日（土）13：30～15：50 

■開催場所：一箕公民館 

■参加者数：11名 
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１ アンケート回答率 

  回答数 参加者数 回答率（%） 

人数 8 11 72.7 

 

２ 性別 

  男 女 合計 

人数 7 1 8 

 

 

３ 年代 

 

  50代 60代 70代以上 不明 合計 

人数 1 2 4 1 8 
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４ ワークショップの満足度とその理由を教えてください。 

 

  非常に満足 満足 不満 非常に不満 合計 

人数 0 8 0 0 8 

【理由】 

・最初にどのような未来を構築するのかをはっきりさせないと、具体的な方策

が立てられるのかあいまいになってしまった。時間の設定、大幅にオーバーで

す。考慮して下さい。地区の将来を真剣に考える良い機会になりました。 

・具体的な案が出された。進行役が上手だった。 

・住民参加型による問題の解消を目指す方向性はいいと思うが、基本となる方

向性を提出の上、よりよい地域のありかたを住民に連結する体制を整えること

が大事。 

・20 年後の将来について非常に有意義でした。 

・色々な方の考え方をうかがい、これからも住み良い町作りができる方向性を

感じられ良かった。 

・いろいろ話が出て、改めて地元の関係を全体的に考えさせられた。 

・地域の様々な点を知る事が出来た。 

・目的が明確で分かり安かった。 
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５ 成果報告会へのご意向を教えてください。 

 

  参加したい 参加できない わからない 合計 

人数 3 0 3 6 

 

６ 今後のワークショップ開催についての提案、意見等自由にご記入くだ

さい。 

 

・今日は代理出席です。ただ、現状を変えていくには、住民として、コミ

ュニティとして、企業や行政へ働きかけていく必要性があることがわかっ

た。只、行政の側で北地区の開発計画を考えて行ってほしい。農地の開発

には制限がかかっていて、そのために開発が遅れている要因となっている。 

・今の現状で計画される公共施設（下水、ゴミ焼炉）についても、未来の

子供・老人の健康を考慮した計画（プール等の追加）にしたものにする。 

・家族で参加出来、有意義な時間でした。ありがとうございました。 
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